

あかニュース♪

2022. 1. 22

外遊び大好き！

寒くても外で遊ぶことが大好き！鬼ごっこをしたりなれとび電車を作りて園庭を走ったり、少しずつ反対と声をかけ合いながら楽しむ姿が増えました。



みんなつかまえるぞ

1.
2.
3.
⋮

後ろに乗
ていいよ



電車
楽しい！

廃材で遊ぶの楽しいね！



そんね？
カップのタワーが
できた！

「もうちょっとこち」と
バランスを考えて
作っていきました。

カップや小箱、ペーパーの芯を並べたり積んだりしていろいろな形を作りて楽しんでいます。
反対が作った物に興味を持ち、「それ面白いね？」
「一緒にやってもいい？」と声をかける姿もたくさん見られるようになりました。



みんな魔法で氷にならぬ



ここを持つと早く回るかな？

セロテープの芯がよく回ることを見た
芯を2つ組み合わせたり、いろいろな回し方を試したりしてコマ回しを楽しんでいます。

アナと雪の女王ごっこ

音楽に合わせて踊ることが大好きな子どもたち。「エルサみたいに冠が欲しい」「氷の魔法をかけてみたいない？」とやってみたいことを張り切って伝えています。ステッキの先にすずらんテープをつけると「キャラモラれて魔法みたい！」とエルサになりきり、楽しんで表現しています。





モモニュース♪

2022. 1. 22

友達と一緒に遊ぶことが大好きなももぐみさん。

3学期に入り、友達とどんなことをしようか話ししたり、遊びに説いたりする姿が見られています。

(同じカードはどこにあるかな？)

絵合わせ

お正月遊びの一つとして絵合わせを楽しんでいます。子どもたちが描いた絵のカードは動物や食べ物など好きなものが描いてあり、「これは〇〇ちゃんが描いたうさぎだ！」と友達の名前で覚えていたり、「もっとカードを増やしたい」と新しいカードを作ったりしています。カードが取れた友達には拍手をして、一緒に喜び合っていました。



少しづつ上手に乗れるようになってきたよ！

大好きなぬいぐるみ

ぬいぐるみを大事にお世話をしています。「ぬいぐるみを入れるお家があるらしいな？」という声から小さなお家を作りました。お家の屋根には木がついていて、木の蜜を食べさせてあげたい子どもたちの思いがこもっています。友達が遊びにくると、「一緒に楽しいことで遊ぼうよ！」と屋根をすべり台にして遊んだりと、大にぎわいです。



体をたくさん動かして遊ぼう

園庭では、体を大きく動かして友達と遊んでいます。

ぽっくりに乗って友達と追いかけっこをしたり、足をたくさん動かして三輪車をこいだりしています。レールのある遊びも楽しんでいて、かくれんぼやおにぎっこはじゃんけんをして鬼を決めてみたりとお兄さん、お姉さんの姿を真似している姿も見られています。



きくニュース♪

2022. 1. 22



園庭で元気いっぱい遊ぼう！

園庭では氷が張たり、冷たい風が吹いたりと冬の訪れを感じる日が増えました。子どもたちも元気いっぱい遊んでいます。梅の花や氷を見つけて触れたり、氷をひきながら体を思ひき動かしたりして楽しんでいます。これからクラスみんなでなわとびに触れる機会を作ることで、なわとび遊びの楽しさを少しずつ感じてくれたらよいなと思っています。



足と手と一緒に動かすのは難しい…年長さんが教えてくれます。



氷ができるよ。
冷たね～！
なわとびでんしゃで
園庭を探索しよう！



友達と遊ぶと楽しいね！

友達のことが大好きな子どもたちは「一緒に遊ぼう！」と声をかけ合って遊んでいます。

自分たちの“基地”的な場所を作り、行き来しています。お店やさんやキャンプ場、劇場などいろいろな場所に変身していく面白さです。

又、数人、友達と一緒に絵合わせやカーリングゲームなど手作りのもので遊んでいます。この遊びを通して、ルールや順番を守って遊ぶ楽しさを知らせていくだらと思っています。

ジャンケンで順番を決めてからスタート！
同じ絵を見つけよう♪



かわいい絵を描いて、
的を作ったよ！
狙って狙って…上手に絵の上に
のるかな！？
すべらせるものは、子どもたちが
自分で探し、試してみました。

